

# *Primer ministro de Cuba insta a fortalecer estrategias de desarrollo provincial*

---



**Marrero Cruz orientó establecer un sistema de trabajo, desde la provincia, que permita el chequeo sistemático de las obras en ejecución. Foto: Archivo/Juan Pablo Carreras**

La Habana, 29 ene (RHC) Durante un encuentro con autoridades de la capital cubana, el primer ministro de la República, Manuel Marrero Cruz recalcó este miércoles la importancia de contar con una estrategia de desarrollo provincial, e instó a dar un uso eficaz al presupuesto.

En la reunión, el jefe de Gobierno insistió en la necesidad de avanzar en las inversiones del territorio, pese a las limitaciones financieras del país, estableciendo prioridades y optimizando los recursos.

En el encuentro trascendió que las principales obras para 2025 en La Habana responden al programa de la vivienda, hospitales y a los sectores del deporte y la educación.

Marrero Cruz orientó establecer un sistema de trabajo, desde la provincia, que permita el chequeo sistemático de las obras en ejecución.

Los funcionarios también abordaron el estado del proyecto de rescate del Malecón, así como de otras instalaciones dedicadas al disfrute de las familias, como el Parque Lenin, Ex pocuba, el Palacio de Pioneros y el Zoológico Nacional. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375379-primer-ministro-de-cuba-insta-a-fortalecer-estrategias-de-desarrollo-provincial>



**Radio Habana Cuba**